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Создать благоприятные 
условия для развития 
предпринимательства

Как подчеркнул Е.С. Строев, значе-
ние программы малоэтажного строи-
тельства состоит не только в обеспече-
нии населения комфортным жильем. Не 
менее важно и то, что широкомасштаб-
ное строительство жилья существенно 
активизирует работу целого ряда отрас-
лей реального производства. В этой 
связи необходимо принять дополни-
тельные меры для активизации строи-
тельных работ. 

С информацией о ходе реализации 
программы малоэтажного жилищного 
строительства и мерах по повышению 
её эффективности выступил генераль-
ный директор Орловской инвестицион-
н о й  и п о т е ч н о й  к о р п о р а ц и и 
К.И. Федотов. Было отмечено, что кор-
порация ведет активную работу по фор-
мированию земельных участков, прове-
дению изысканий и проектирования, 
привлечению федеральных субсидий и 
частных инвестиций. В настоящее время 
под строительство уже оформлено 
около двух тысяч га земельных участков. 
Привлечено более 20 строительных 
организаций из различных регионов 
России. Они ведут строительство домов 
з а  с в о и  с р е д с т в а  в  О р л о в с к о м , 
Ливенском, Троснянском, Покровском, 
Глазуновском, Малоархангельском, 
Кромском и ряде других районов. Только 
на площадке «Куликовка» в Орловском 
р а й о н е  в о з в о д и т с я  1 0 0  д о м о в . 
Корпорацией разработана и внедрена 
собственная модель кредитования, 
которая позволяет в современных усло-
виях предоставлять населению целевые 
займы под 8% годовых по упрощенной 
схеме оформления и обеспечения. 

В обмене мнениями приняли участие 
первый заместитель губернатора области 
Ю.В. Коростелкин, заместители губерна-
тора Е.Н. Вельковский, В.М. Серов, 
Н.Н. Цикорев, В.Г. Щипкова, генераль-
ный директор ОАО «Орелстрой» 

В . В .  С о б о л е в ,  н а ч а л ь н и к  О Г У 
«Орелгосзаказчик» Л.Г. Монина, другие 
руководители строительного комплекса.

Итоги совещания подвел Е.С. Строев. 
Руководитель региона отметил, что кор-
порация несет основную нагрузку по 
реализации областной программы, 
добилась определенных успехов, суме-
ла привлечь в область дополнительные 
инвестиции и современные строитель-
ные технологии. Вместе с тем имеет 
место определенная организационная 
рыхлость, снижающая эффективность 
реализации программы. Это, в частно-
сти, отсутствие четкой межведомствен-
ной координации. Губернатор поручил 
руководству департамента строитель-
ной и жилищно-коммунальной политики 
области обеспечить более тесное взаи-
модействие всех заинтересованных 
структур, служб и ведомств с инвести-
ционной ипотечной корпорацией. 
Необходимо изыскивать дополнитель-
ные средства, в том числе за счет актив-
ного участия в федеральных програм-
мах и более тесного взаимодействия с 
федеральными министерствами, скоор-
динировать ресурсы всех департамен-
тов области на реализацию программы. 
В числе главных задач Е.С. Строев 
назвал разработку мер, направленных 
на повышение доступности и комфорт-
ности жилья. Это, в свою очередь, долж-
но привести к расширению числа участ-
ников программы и привлечению допол-
нительных частных инвестиций. 

На совещании были также рассмот-
рены другие вопросы, касающиеся раз-
личных аспектов социально-экономи-
ческого развития области. 

В работе совещания принял участие 
председатель областного Совета народ-
ных депутатов И.Я. Мосякин. 

Пресс-служба губернатора 

и коллегии Орловской области.

Среди новоселов этого 
ж и л о г о  м и к р о р а й о н а 
много молодых семей, а 
значит, строительство для  
детишек школы и детского 
сада — задача наиглав-
нейшая. В будущей школе 
будет все необходимое 
для современных образо-
вательных учреждений — 
п р о с т о р н ы е ,  с в е тл ы е 
кабинеты, спортивный и 
актовый залы, столовая. 
Своих маленьких питом-
цев новое учебное заве-
дение города должно при-
нять 1 сентября 2009 года. 
Не за горами и начало 
строительства детского 
сада. Детское дошколь-
ное учреждение в микро-
районе Наугорский нахо-
дится на стадии проекти-
рования.

На строительной пло-
щадке, где уже просмат-
риваются очертания буду-
щей школы, мы побывали 
в  хмурое декабрьское 
утро. После ночного дождя 
на дороге стояли грязные 
лужи. Но работа на важ-
ном объекте шла полным 

ходом. Действуя споро и 
слаженно, каркас здания 
возводили каменщики 
Мценского строительно-
монтажного управления  
— одного из подразделе-
ний ОАО «Орелстрой».

— Как вам работается 
в такую погоду? — спро-
сила я.

— Нас любая погода ни 
капли не смущает, — улыб-
нулся бригадир Роман 
Н и к о л а е в и ч  Р о д и н .  —  
Работать приходится и в 
жару, и в мороз, зато всег-
да на свежем воздухе. 
Хотя моя бригада создана 
недавно,  работают в ней 
настоящие профессиона-
лы. Мы очень сплотились 

н а  с т р о и т е л ь с т в е 
Мценского ледового двор-
ца. Выделить никого из 
с в о и х  к а м е н щ и к о в  н е 
могу, все трудятся отлич-
но. 

— Работаем с замеча-
тельным настроением, — 
д о б а в л я е т  п р о р а б 
Владимир Николаевич 
Кузнецов.  — Зарплату 
получаем достойную, нам 
предоставляется полный 
соцпакет. Ежедневно  нас 
привозят на объект авто-
бусом предприятия.

А ведь настроение, с 
которым работают люди 
на строительстве  школы, 
тоже не последнее дело. 
Новое здание впитывает в 

себя добрую энергию уме-
лых рук своих создателей. 

Мценские строители к 
работе на этой строитель-
ной площадке приступили 
в конце сентября, и до 
весны кладка стен, мон-
таж плит перекрытия и ле-
стниц будут ими заверше-
ны. А дальше их коллеги 
п р и с т у п я т  к  о тд е л к е 
школьного здания. У ОАО 
«Орелстрой» достаточно 
с и л ,  ч т о б ы  п о с т р о и т ь 
любой объект в установ-
ленные сроки.  

Эльвира ЛЕГОСТАЕВА.

На снимке: бригада 

Р.Н. Родина.

Фото

Вячеслава МИТРОХИНА.

ИСТОРИЯ 
ОРЛОВЩИНЫ 
В НАУЧНЫХ ТРУДАХ

В областном архиве состоялась 

первая научно-практическая кон-

ференция по изучению истории 

Орловщины. Научные доклады и 

краеведческие исследования  

представили эксперты из Санкт-

Петербурга, Брянска, Ельца, 

Москвы. Инициатором проведе-

ния стало областное отделение 

Всероссийского общества исто-

риков-архивистов.
На конференции исследователи 

орловского края представили более 40 
научных трудов, которые посвящены 230-
летию образования Орловской губернии.

Все исследовательские работы по 
истории Орловщины будут изданы. 
Орловское региональное отделение архи-
ва планирует проводить подобные науч-
но-практические конференции ежегодно.  

ПРОТИВОДЕЙСТВИЕ 
ЦЕНОВОМУ СГОВОРУ

Совместным приказом прокурора 

Орловской области, начальников 

УВД, УФСБ по Орловской обла-

сти, УФМС России по Орловской 

области и других заинтересован-

ных ведомств в Орле создана 

межведомственная рабочая груп-

па, которая займется выявлением 

и пресечением преступлений в 

сфере экономики, финансов, тру-

довых и социальных прав граж-

дан. Группа также будет противо-

действовать ценовому сговору. 
На днях уже состоялось первое засе-

дание группы, на котором представители 
различных федеральных ведомств рас-
сказали о принимаемых мерах в финан-
совом и других секторах экономики. 
Установлено, в частности, что за месяц 
розничные цены на дизельное топливо в 
области снизились в среднем на три с 
половиной рубля. Бензин А-76 подеше-
вел на 76 копеек, АИ-92 — примерно на 
два рубля, АИ-95 — на рубль. Стоимость 
минимального набора продуктов питания 
за ноябрь 2008 года увеличилась на пол-
тора процента, что связано с подорожа-
нием сезонных товаров — овощей. Воп-
рос противодействия ценовому сговору 
находится на постоянном контроле в 
прокуратуре области.  

МАРШРУТКИ 
ЗА ГРАНИЦУ НЕ ПОЕДУТ

С начала этого месяца все город-

ские автоперевозчики, работаю-

щие на маршрутах муниципаль-

ной сети, обслуживают пассажи-

ров строго в границах Орла. Со-

ответствующее постановление 

подписал первый заместитель 

главы администрации города 

Василий Еремин. 
Изменения коснулись 12 маршрутов. 

Это маршрутки с номерами: 2, 7, 20, 25, 
26, 28, 30, 31, 34, 51, 55, 57. Еще два 
маршрута — 22-й и 24-й — полностью 
исключены из реестра муниципальной 
маршрутной сети. Чтобы не допустить 
ухудшения транспортного обслуживания 
населения, департаментом строительной 

и жилищно-коммунальной политики 
Орловской области был проведен кон-
курс на участие в обслуживании сети 
регулярных пригородных автобусных 
маршрутов в Орловском районе.  

«МЫ ЛЮБИМ 
ЖИЗНЬ»

12 декабря в рамках Всероссий-

ской декады инвалидов  на базе  

областного выставочного центра 

состоится областной конкурс-вы-

ставка художественного творчес-

тва «Мы любим жизнь», в котором 

примут участие люди с ограни-

ченными возможностями.
Конкурс организован управлением 

социальной защиты населения департа-
мента социальной политики области сов-
местно с общественными организациями 
инвалидов Орловской области.

Выставка проводится с целью разви-
тия художественного творчества  инвали-
дов, их социально-культурной адаптации 
и активного участия в культурной жизни 
области.

На конкурсе будут представлены 
живопись, графика, скульптура, чеканка, 
вязание, шитье, макраме, резьба по 
дереву, фотоработы. 

Победителей отметят дипломами и 
денежными премиями. Кроме того, для 
участников  предусмотрены специальные 
призы от общественных организаций и 
различных фондов.  

ФЕСТИВАЛЬ 
ПЕРЕНЕСЛИ НА МАЙ

С 7 по 9 декабря в Орле по благо-

словению епископа Орловского и 

Ливенского Иеронима планиро-

валось провести V Международ-

ный фестиваль православной, 

патриотической песни и поэзии 

«Святой Георгий».
В связи с кончиной Патриарха Мос-

ковского и всея Руси Алексия II фести-
валь перенесен на другую дату — 6 мая 
(на этот день приходится празднование  
святого Георгия Победоносца).

ВСПОМИНАЯ 
ТАЛАНТЛИВОГО 
ХУДОЖНИКА

На днях в филиале № 8 ЦГБ 

им. А.С. Пушкина прошел вечер 

памяти орловского художника 

Николая Григорьевича Антипова.
Небольшой  зал библиотеки с трудом 

вместил всех почитателей творчества 
художника. Сюда  пришли его друзья и 
родные, среди которых была дочь худож-
ника Маргарита Николаевна  Антипова, 
ветеран Великой Отечественной войны 
В.А. Алексеев, ученик Антипова художник 
Глеб Козлов.  

О творчестве художника рассказали 
искусствовед И.И. Борисова, руководи-
тель ветеранской секции Орловского 
отделения Союза художников Ж.А. Тра-
винская. 

Орловский бард Л.И. Морозов поде-
лился с присутствующими своим впечат-
лением от работ Н.Г. Антипова.

Заведующая библиотекой Г.И. Титова 
прочитала стихи в память о художнике. 

Информагентство 
«Орловской правды».    

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

В микрорайоне 

Наугорский — одном из 

самых молодых в Орле 

— продолжается 

строительство средней 

школы на 550 

ученических мест, 

начатое в марте 

текущего года. 

Заказчиком этого 

важного социального 

объекта является 

городское управление 

по капитальному 

строительству, 

строительные работы 

выполняет генеральный 

подрядчик 

ОАО «Орелстрой».

Будет новая школа

О программе 
малоэтажного строительства

6 декабря губернатор Орловской области Е.С. Строев провел 

оперативное совещание, на котором были рассмотрены 

вопросы реализации областной целевой программы 

малоэтажного жилищного строительства. В работе совещания 

приняли участие заместители губернатора области, 

руководители исполнительной власти города Орла, 

строительного комплекса области. 

ПОДПИСКА-2009 
Дорогие читатели! 

СДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!СДЕЛАЙТЕ ПРАВИЛЬНЫЙ ВЫБОР!

ПОДПИСКА НА  «ОРЛОВСКУЮ ПРАВДУ» —
САМЫЙ УДОБНЫЙ И ВЫГОДНЫЙ СПОСОБ ПОЛУЧАТЬ ЕЖЕДНЕВНУЮ 

ДОСТОВЕРНУЮ ИНФОРМАЦИЮ О ПРОИСХОДЯЩИХ СОБЫТИЯХ, САМУЮ 

ПОЛНУЮ ТВ-ПРОГРАММУ НА НЕДЕЛЮ И МНОГОЕ ДРУГОЕ. 

ПОДПИСКА ПРОИЗВОДИТСЯ: 

в киосках «Орелроспечати», для читателей 

г. Мценска в киосках «Орловской печати» — 

218 рублей; в областной детской 

и медицинской библиотеках — 206 рублей;  

в почтовых отделениях области — 369 рублей 18 копеек.

В совещании приняли уча-
стие губернатор Орловской 
области Е.С. Строев, руково-
дители всех ветвей власти ре-
гиона, органов местного само-
управления, территориальных 
органов федеральных струк-
тур, предприятий промышлен-
ности, АПК, общественных 
объединений предпринимате-
лей, представители малого и 
среднего бизнеса.

Открывая совещание, гу-
бернатор проинформировал о 
состоявшемся на минувшей 
неделе в Ярославле первом 
заседании Правительственной 
комиссии по вопросам пре-
одоления глобального кризи-
са, заострил внимание на ос-
новных итогах Госсовета, про-
шедшего недавно в Ижевске.

Глава региона подчеркнул, 
что в числе первостепенных 
антикризисных мер — оказа-
ние всесторонней поддержки 
малому и среднему бизнесу, в 
котором задействована значи-
тельная часть работающего 
населения. Прежде всего 
должны быть сняты все бюрок-
ратические барьеры, связан-
ные с открытием новых и дея-
тельностью существующих 
предприятий. Следует созда-
вать преференции для произ-
водителей области, снижать 
налоговое бремя, установить 
льготные условия аренды по-
мещений и предоставления 
земельных участков, активизи-
ровать работу с банковскими 
структурами по вопросу рас-
ширения доступности креди-
тов, широко внедрять систему 
микрокредитования, разви-
вать частно-государственное 
партнерство.

В а ж н е й ш е й  з а д а ч е й 
Е.С. Строев назвал усиление 
защиты прав работающего на-
селения, организацию подго-
товки и переподготовки спе-
циалистов для получения про-
фессий, востребованных на 
рынке труда.

По информации заместите-
ля председателя коллегии об-
ласти, руководителя департа-
мента экономической полити-
ки области Н.Н. Цикорева, за-
местителя председателя кол-
легии области, руководителя 
департамента финансовой по-
литики области В.Г. Щипковой, 
по итогам 11 месяцев 2008 
года сохраняется позитивная 
динамика основных показате-
лей развития экономики реги-
она. По предварительным дан-
ным, индекс промышленного 
производства к аналогичному 
периоду 2007 года составил 
около 105 %, темп роста объё-
ма отгруженной продукции об-
рабатывающих производств в 
действующих ценах — 120 %, 
объем инвестиций в основной 
капитал — 126 %, оборот роз-
ничной торговли — 140 %, ди-
намика среднемесячной зара-

ботной платы в целом по обла-
сти к уровню прошлого года — 
133 %, доходы консолидиро-
ванного и областного бюдже-
тов — более 130 %.

В числе основных предло-
жений по поддержке предпри-
нимательства на Орловщине 
были названы продление срока 
освобождения от арендной 
платы за пользование област-
ным имуществом, увеличение 
рассрочки по выкупу арендо-
ванного имущества, создание 
регионального центра микро-
финансирования предприятий 
малого бизнеса, снижение 
стоимости аренды площадей 
на рынках Орла.

В обмене мнениями приня-
ли участие также представите-
ли руководства администра-
ции области, прокуратуры об-
ласти, органов местного само-
управления, предпринима-
тельских структур, малого биз-
неса.

Подводя итоги совещания, 
губернатор подчеркнул, что в 
сложившихся условиях особую 
значимость приобретает эф-
фективная поддержка реаль-
ного сектора экономики, со-
хранение существующих и со-
здание новых рабочих мест.

Должны быть четко просчи-
таны все имеющиеся резервы 
для сохранения потенциала 
производства и социальной 
сферы. Руководители органов 
местного самоуправления 
несут персональную ответ-
ственность за состояние ма-
лого и среднего бизнеса в му-
ниципальных образованиях. 
Необходимо, чтобы каждый 
город и район имел собствен-
ную антикризисную програм-
му, исходя из индивидуальных 
особенностей экономики, под-
черкнул губернатор.

Главам городов и районов 
предложено принять всеобъ-
емлющие меры для создания 
территориальных фондов под-
держки малого бизнеса, осу-
ществлять постоянный мони-
торинг развития предпри-
н и м а т е л ь с т в а ,  о к а з ы в а т ь 
действенную помощь в созда-
нии производств, в т. ч. за счет 
введения в эксплуатацию про-
стаивающих помещений, обес-
печивать налоговые льготы 
производственным структу-
рам, поддерживать кредит-
ные кооперативы, оказывать 
всестороннюю поддержку 
фермерским хозяйствам и 
личным подворьям в развитии 
животноводства.

Следует менять философию 
деятельности контролирующих 
структур, основной задачей ко-
торых должно быть создание 
благоприятных условий для раз-
вития предпринимательства.

Подробный отчет о совеща-
нии читайте в следующем но-
мере газеты.

Соб. инф.

Вчера состоялось совещание по вопросам 

развития малого, среднего 

предпринимательства и оздоровления 

ситуации в экономике области.


